



González Pereira inaugura el nuevo ciclo de conferencias sobre la Unión Europea en residencias y centros de mayores

La Comunidad de Madrid acerca Europa a las personas mayores de la región

- Profesores del Centro de Documentación Europea explican historia de la UE, sus instituciones y derechos
- El programa es muy bien valorado por las personas mayores participantes, que superan las 1.350 desde 2013

4 de febrero de 2016.- Los mayores madrileños usuarios de residencias y centros de mayores de la Comunidad de Madrid tienen la oportunidad de conocer el funcionamiento de la Unión Europea a través del programa "Acercando Europa a las personas mayores", que desarrolla el Gobierno regional en colaboración con el Centro de Documentación Europea.

El director general de Atención a la Dependencia y al Mayor, Carlos González Pereira, ha asistido hoy a la inauguración del nuevo ciclo de conferencias sobre Europa, que forma parte de las políticas de promoción del envejecimiento activo y prevención de la dependencia que se llevan a cabo en la Comunidad de Madrid.

En grupos de 30 personas, los mayores de las residencias y centros de la región reciben charlas de una hora y media de duración aproximadamente sobre historia de la Unión Europea, las instituciones que la componen, así como derechos y oportunidades. Además, los participantes reciben diverso material informativo y juegos didácticos sobre Europa.

Se llevan a cabo una media de 10 talleres trimestrales, impartidos por profesores del Centro de Documentación Europea, con una media de 30 personas por taller. Desde el comienzo del programa en 2013 han participado más de 1.350 mayores, que valoran de manera muy positiva los conocimientos adquiridos, que permiten un mayor acercamiento a la Unión Europea.

Durante el primer semestre del presente año, las charlas se desarrollarán todos los jueves de 11 a 12,30 horas, desde hoy hasta el próximo 30 de junio.



RED DE ATENCIÓN A MAYORES EN LA COMUNIDAD

La Comunidad de Madrid cuenta con una Red de Atención a Personas Mayores en situación de Dependencia compuesta por más de 32.100 plazas, a las que se suman 8.733 prestaciones vinculadas al servicio, mediante las cuales el usuario elige el recurso en el que quiere ser atendido. Toda esta red se caracteriza por ofrecer una atención personalizada e individualizada, buscando siempre los máximos estándares de calidad.

Todas estas actuaciones, junto a las políticas socio-sanitarias de la Comunidad de Madrid, contribuyen a que Madrid siga siendo la región con la esperanza de vida más alta de toda España (84,3 años). Actualmente, en la región viven 1.079.925 personas mayores de 65 años, lo que representa el 16,78% de la población total.